

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Florian Streibl (FW):

Wie hat sich in den Jahren 2016, 2017 und 2018 (hier bis 31.3.2018) die Zahl der Ist-Stellen gegenüber den Soll-Stellen bei den einzelnen Polizeidienststellen in den vier Landkreisen des Oberlands (Landkreise Bad Tölz-Wolfratshausen, Garmisch-Partenkirchen, Miesbach und Weilheim-Schongau) entwickelt?

Staatsminister Joachim Herrmann antwortet:

Zur Soll- und Iststärke der Polizeidienststellen der Landkreise Bad Tölz-Wolfratshausen, Garmisch-Partenkirchen, Miesbach und Weilheim-Schongau in den Jahren 2016 und 2017 verweisen wir auf die Beantwortung der Schriftlichen Anfrage vom 02.02.2017 der Abgeordneten Inge Aures (Drs. 17/16738). Für das Jahr 2018 verweisen wir auf die Beantwortung der Schriftlichen Anfrage vom 03.01.2018 der Abgeordneten Inge Aures und Markus Rinderspacher (Drs. 17/20747).

Da die Personalstärken der Bayerischen Polizei mit der durchschnittlichen verfügbaren Personalstärke des jeweils vorangegangenen Halbjahres jeweils zum 01.01. und zum 01.07. erhoben wird, können die angefragten Daten für den 31.03.2018 nicht übermittelt werden.